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４月７日(土)、都祁工場研修センターにおいて、第 94 回全社研修集会が開催されました。 

今回のテーマは「TTK Revolution 意識改革！～意識を変えれば、成果が見える！～」ということで、 

午前中は、52 期を迎え、また新中期経営計画の 2期目にもあたり、武藤社長、三濱副社長、役員の方たちから

51 期のまとめと 52 期の目標を、改めて各部門ごとの取り組みに対するお話がありました。 

その後、コンプライアンスに関するビデオ鑑賞が教育訓練の一貫として行われました。 

午後からはTOP15の51期の活動事例と52期に向けてのアクションプランが各グループから発表がありま

した。TOP15 も今期から 2 期目に入ってきますので、より具体的な内容を伴った活動が重要視されます。品質

保証部からも要領書・手順書の整備、教育訓練といった点を各グループにお願いしました。 

最後に永年勤続表彰があり、勤続 25年の中谷総経理、20 年の西久保所長、大西部長、15 年の帖佐課長、5

年の日下係長、平山係長、浦中機長がそれぞれ表彰されました。 

皆様も永く会社に貢献し、表彰されるように・・・意識改革！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 文 高橋誠 

文 高橋誠 
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ニィーハオ！ 少し前まで寒さに負けてプチ

ひきこもりだった黒松です。 

中国にきて半年が経ち、晴れて秦皇島の極寒の

冬も体験しました。 

一言で表わすと、『無茶苦茶寒い』を通り越し

て『痛い』です。あちこちで水が凍結し、昼間

でも溶けず凍ったままです。工場の配管も凍結

により破裂したところが数か所ありました。極

めつけは川が凍り、その上を人が歩いているの

です。冬限定の近道だそうですがさすがにこれ

には驚きました。 

そんな秦皇島の冬を私は完全防備で乗り越え

る事ができようやく春を迎えれそうです。今は

極寒の時期も過ぎ、急激に暖かくなって来てい

ます。まだ、朝晩が少し冷え 

ますが防寒着を着ることなく過ごせる気温に

なりました。会社前の道路でも露店の数が日に

日に増え、春が近づき活気が出てきたように感

じます。私もプチひきこもりを止めて、減量の

ためにも街中散策に勤しもうかと思っていま

す。今度日本に帰国した際はスマートになった

体型を披露出来る予定です。お楽しみに(^^) 

ツァイチェン！ 

 

 

 

 

               文 黒松課長 

 



 

  

～社長室リニューアル～ 

4 月 2 日、都祁事業所社長室リニュー 

アル完成！ 

優しい色に包まれた部屋の完成を想像 

しておりましたが、壁紙は緑(黄緑)天 

井と床は鶯色、机と本棚は白色、椅子 

は赤色・・という感じの最終的にはと 

ても個性的な部屋が完成しました(*^_^*)    文 渡辺課長 

 
 

名前：モモコ♀ 

犬種：フレンチブルドック 

車を走行中いきなり飛び出してきた白

い物体!!それがうちの愛犬ももちゃん

です。いつもブーブーグフグフ独り言

が大好き♪ 

豚・うさぎ・猫を Mix したような犬で

す          文 奥村真紀 

 

 

 

工場生産課の浦中です。 

これからも楽しい記事を提供でき

るように頑張っていきます。 

工場の皆さんも記事を募集してい

るのでどんどん出して下さい！ 

宜しくお願い致します。 

次回は編集室、森岡さんからの一

言です。 

 

 

 
3 月 26 日～30 日までデュッセルドルフにて Tube2012 が開催されました。世界最大規模のパイプ関連の展示

市と聞いていましたが聞いていた通りの大きさ・広さで、滞在中に 29575 歩・25.7km とすっかり歩き疲れました！

敷地は東京ドームの約 5 倍で、出展社数は 1134 社、日本からの出展は 7 社、中国は 148 社、台湾は 16 社です。

日本からの訪問者は約 250 人です。 

初参加のわたしは期待より不安のほうが大きい…よりも緊張のほうが勝っていました。ドイツへはドバイ経由の南

回りで現地へ。初ドバイは乗り換えのみでちょっとがっかりでしたが、初ドイツはしっかり堪能できました！ビール

は予想通りのおいしさ。それに加えて、パンがおいしい！どこで食べても外はサクッ、中はもっちりとしていてほん

のり甘い。驚きはもうひとつ、ドイツの駅には改札がありません。切符を買わなくても素通りで乗れてしまいます。

抜き打ちで検札はあるそうですが終ぞ見かけませんでした。(不正乗車が発覚すると罰金 40€です。) 

さて、会場には 26 日の 3 時前（日本時間 23 時）に到着。入ってみると妙に人が少ないような…。出展されてい

たとある企業の方によると「初日はこんなもの。ドイツは夕方 5 時前になると夕食
エンカイ

に出掛けるから(笑)2 日目から人

が増えるよ。」とのこと。言葉通り 2 日目からは人も増えかなりのにぎわいでした。(写真は会場を外から。中は基本

的に写真撮影禁止だとか…。)異形管の展示は６社程度、コイルからの成形と引抜成形、肉厚は 3.2ｔ以下、2.3ｔ1.6

ｔが中心でした。 

いい勉強になったと同時に日本の技術もまだ少しリード 

があると実感！さらにアジアだけでなくアフリカからも 

かなりの出展があってビックリしました！！ 

27 日の夜は、メッセ・デュッセルドルフジャパン主催に 

よる「ジャパンイブニング」が開催されました。在デュッ 

セルドルフ日本国領事小出沼様より歓迎の挨拶がありました。 

日本の商社、パイプメーカー、成形機メーカーから 50 名が 

参加していました。 

メッセの発表では、来場者は 73,500 名でした。 

文 松村係長 

 

 

3 月 14 日は特別な日。 

日頃の感謝を込めて贈り物です。 

都祁工場ではケーキのプレゼント！ 

某工場長の誕生日なのです！感謝と感謝と 

もうひとつ感謝の気持ちを込めてサプライズ 

プレゼントでした。 

 

 

 

 

 

 

 

またまた記事を書かせて頂くことになりました。 

本社営業課佐久間ですヾ (〃⌒  ―⌒ )ﾉ~~ 

さぁー今回のネタですが最近はまっている  

カリカリ梅について書きますよ (@_@) 

最近では一週間で約 3 袋 (30 粒 )ほど食していますヾ (＠°▽°＠ )ﾉ  

食いすぎだと思うでしょうがそんなことはないのです！！  

梅には有機酸 (←あまりよくわからないが (― _― )!!)が多く含まれていて  

疲れを取る効果や食欲増進効果があり健康にはいいのですよ。一つだけ悪い 

ところを挙げるのなら塩分の過剰接収になることがあるのでそれだけは欠点です 

ね(ノд・。 ) ｸﾞｽﾝいいこともあれば悪いこともあります。でもここは  

ポジティブにいいことだけを取るなら是非皆さんにもたべてほしいで  

すねー☆梅が嫌いな人もいると思いますがここは自己中  

発言に付き合ってくださいヾ (~∇~;)カリカリ梅を食べる  

だけで疲労回復、食欲増進になりよって健康的になれる  

なんていいとこだらけなカリカリ梅を是非是非食べてみ  

てください o(〃＾▽＾〃 )o それでは今回はこの辺で… " 


